
Ata no 4l de202l

Aos vinte e um dias mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto

Vãna - pT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary -
pp, Juliano Confisco - PP, com ausência justificada da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB e do

Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt - PP, que

havendo "Quórum" e áó acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a

presente Sessáo Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 40 de 2021,

àpreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou que o Secretário da Mesa

fizesse leitura das matérias do Expediente: PEDIDO DE INFORMAÇÃO 235/2A21 Qre seja informado

quantos eletricistas estâo a disposição da Secretaria de Obras e Transportes para reali_zar manutenção das vias

públicas e prediais. VEREADORADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇLO 2361202.1 Que seja

informada a esta Casa Legislativa, qual a previsão para a instalação de lâmpadas LED em todos os pontos do

município.YEREADORNETO VIANA - PT: PEDIDO DE INFORMAÇÕES 237,2A» Que seja informada a esta

Casa Legislativa, quLal a prevrsão paraadestinação de um médico para atender na UBS da Promorar. VEREADOR
NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇAES 23817021 I - Sejam informados a esta Casa Legislativa os

valores gastos (passagens aeÍeas e diárias) com a viagem a Brasília, no período de 14 a 17 do corrente mês, da

Comitiva formada pelo Excelentíssimo Seúor Prefeito Sávio Prestes, e Secretários Municipais: Jorge Augusto
Vieira Munhoz - Secret'ário Municipal de Turismo, lndústria e Comércio, Cultura e Esporte: Cacildo Goulart
Delabary - Secretário de Saúde; ZuleiçaNobre Machado * Secretaria de PlanejamenÍo.2 - Que sejam enviados os
relatorios da viagem (individuais). 3 - Que seja informado o retomo/resultado que o Executivo efetivamente
alcançou com o cumprimento da agenda por cada integrante da comitiva. VEREADOR DIMMY ALVES - PP:
PEDIDO DE PROVIDENCIAS 342DAZL Sejam adotadas as rnedidas pertinentes visando à Substituição dos
bueiros existçntes por bueiros de grande capacídade, na Rua José Teodoro de Leon, no Ibaré - 2o Distrito, logo



equipe e ao Executivo pela organizaçáo, e desejou que no próximo ano toda população já esteja vacinada
para apraveitar ainda mais o evento. Também esteve na data do dia 20 de setembro prestigiando o desfile
e parabenizou os organizadores, e disse que foi um desfile muito bonito, e logo apos o desfile disse que

esteve no encerramento da semana farroupilha. Tambem parabenizou os ganhadores do desfile. Relatou
que na semana passada apos sessão a qual foi solicitado que não abordou assuntos a nível federal na

sessão e disse que não tem como não abordar. Onde relatou que o PreÍbito estava na cidade de Brasília-
DF buscando recursos para o nosso município. Logo desejou uma boa semana a todos e pediu para a
população seguir se cuidando, pois a população não está totalmente com a duas doses, e que todos sigam
usando a máscara e se protegendo. Yereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vice-
Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas e aos presentes da casa. Agradeceu ao Secretário de

Obras que onde fez pedido e foi atendido e disse que ficou muito feliz. E falou dos seus pedidos
apresentados em sessão. Desejou a melhora a Presidente Eva Mesa e tambem a senhora esposa do colega
Careca desejando que elas melhorem enseguida, e logo agradeceu a fala. Vereador Adilson Seixas -
PDT desejou uma boa tarde a todos, aos demais colegas, a Assessoria de Bancada, e aos presentes na

casa. Agradeceu a Deus por mais um dia aqui, e se somou aos colegas Neto e Nenê Brito a saudação de

melhoras a nossa Presidente Eva Mesa, e tambem a esposa do colega Clemar, e disse que Deus fortaleça
elas e que permita tão logo estarem em casa, junto com seus familiares. Logo leu um texto para reflexão.
Somou-se com o vereador Neto Viana- PT, quando pediu a Moção de Pesar aos familiares da senhora
Carmen Rosa Munhoz Yieira. E tambem pediu uma Moção para o Daniel de Melo Rangel conhecido
como (Matarrau), falecido na cidade de Caxias do Sul-RS falecimento ocorrido no dia 16 do corrente
mês, e pediu para que essa casa encaminha-se uma moção aos familiares. Parabenizou a Secretaria de
Turismo e a Patronagem da Associação Tradicionalista José Benito Chiapex.a, pela forma de condução da
Semana Farroupilha em nosso município. Falou da fala do colega e vereador Neto Viana onde disse que
discorda em um trecho de sua fala. Logo o Vereador Neto pediu à parte para falar sobre o assunto. Logo
agradeceu a fala. Yereador Dimmy Alves - Progressistas * desejou uma Boa Tarde ao senhor Vice-
Presidente Guto Bittencourt, aos demais colegas Vereadores, Assessores de Bancada e aos demais
presentes. Deixou registrado a melhora e desejou tudo de bom a elas vereadora Eva Mesa e esposa do
colega Clemar Biaggi. Falou do Requerimento no 35121que entrou em pauta na sessão de hoje. Vereador
Renan Delabary - Progressistas - desejou uma Boa Tarde ao senhor Vice- Presidente Guto Bittencourt,
aos demais nobres colegas vereadores, Assessoria da Casa e aos demais munícipes prosentes. Desejou
uma plena recuperação a nossa queridíssima vereadora colega Eva Mesa e disse que está rezando para
que melhore o quanto antes e possa retornar ao convívio de todos nós. Também extensivo essas melhoras
a espCIsa do colega vereador Clemar Biaggi. Falou que no dia i3 segunda-feira na semana passada esteve
a convite da Presidente representar essa casa na cerimônia de abertura da semana farroupilha. Disse que
recebeu o amigo e Deputado Afonso Hamm onde esteve na Associação Jose Benito Chiapetta. Falou do
desfile do dia 20 de setembro, E que os trabalhos foram bem conduzidas pela Secretaria de Turismo.
Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Desejou uma Boa tarde ao Senhor Vice-Presidente Guto
Bittencourt-PP, aos colegas Vereadores, e ao público presente. Deixou melhoras a Presidente Eva Mesa e
a esposa do colega Vereador CareÇa, que elas voltem logo. Falou da semana farroupilha em nosso
município e parabenizou o Senhor Valdeci Souza onde dirigiu muito bem os trabalhos. Falou também
sobre a Obra do Cerrito e sobre a fiscalização das Obras em nosso município. Falou sobre seus pedidos
apresentados em sessão. O Vereador Vice-Presidente Guto Bittencourt - PP falou que esteve no
desfile do dia 20 de setembro representando essa casa a pedido da Presidente Eva Mesa-MDB e tambem
esteve no encerramento e parabenizou o pessoal com toda a chuva estavam lá. Deixou registrado sobre a
questão do Independente muito bem representado Lavras do Sul-rs, nos jogos no Íinal de semana. Disse
que ficou triste com as pessoas chamando o Gnásio de lixo e várias outras coisas. Ordem do dia:
REQUERIMENTO 35/2021 1 - Sejam informadas a esta Casa Legislativa os reais motivos pelos quais ainda não
foram retomadas as obras do Cerúro Comunitario , lccalizaÁas no Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria). 2- Seja
informada a esta Casa Legislatíva a data de retomada das obras, assim como o prazo para a sua conclusão.
VEREADOR DIMMY ALVES - PP. Aprovado por unanimidade; INDICAÇ lO AXtZOZtQue seja realizado estudo
para construção de uma réplica do Monumento Dante Teixeira La-Rocca na Praça das Bandeiras. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT. Aprovado por unanimidade; MOÇÃO 29/2ü21MOÇÃO DE CONGRATULAÇOES
ao Senhor André Rocha, pelos 20 anos de busca da Chama Crioula. YEREADOR JULIANO CONFISCO *PP.

Aprovado por unanimidade Considerações finais: Vereador Neto Viana - PT agradeceu pela sessão de
hoje e desej ou melhoras a Presidente Eva Mesa mais uma vez. E pediu para toda população se cuidar
Yereador Nenê Erito * PDT uma boa semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT
agradeceu a Deus e desejou
desejou um bom restante de

a Presidente Eva Mesa e a esposa do colega Clemar e logo
todos. Vereador Dimmy Alves - PP desejou melhoras novamente



a Presidente Eva Mesa e deixou o convite para todos que dia 27 de setembro proxima segunda- feira às
10h, como Presidente da Comissão de Orçamento paraanalisar e apreciar audiênciapítblica da LDO e
logo desejou uma boa tarde a todos. Vereador Renan Delabary - PP desejou mais uma vez uma boa
recuperação a Presidente Eva Mesa e que logo logo possa retomaÍ. Vereador Juliano Confisco - PP
desejou uma boa recuperação a Presidente Eva Mesa, e a esposa do colega Carcca e logo desejou uma boa
semana a todos. O Vereador e Vice-Presidente Guto Bittencourt-PP Disse que Deus ilumine a senhora
e colega Eva Mesa e que em breve ela retorne a essa casa e também a esposa do nosso colega careca. E
logo deu por enceÍrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em
áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Vice-Presidente agradeceu a presença de todos
e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino
Silveira" da Càmara de Vereadores de Lavras do Sul, 2l de Setembro de 2021.
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